

Reiteran voto en contra

Los grupos parlamentarios del PRI y Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados reiteraron su total rechazo al plan B de reforma electoral, pese a los cambios realizados en el Senado.

El presidente nacional y diputado del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que la reforma electoral aprobada por Morena es una "locura", porque viola y lastima el régimen democrático.

Por separado, el coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, recordó que, por su parte, ya promovieron un amparo en contra de la reforma aprobada por Morena y sus aliados, "porque se atropelló el proceso legislativo".

- Ximena Mejía